



第888号2016.3.21
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含む



連合中越地協 中小共闘センター

民間部門 医療部門 公務部門連絡会開く

16 春季生活闘争方針・各種単組課題等について情報・意見交換

連合中越地協は、中小共闘センターを発足させ、2月26日(金)18時30分から会館青善で、民間部門、医療部門、公務部門連絡会を開催した。連絡会終了後には、合同交流会で闘う心合わせを行った。

連合中越地協は毎支部から40名が参加年、各単組が要求書を提出し交渉山場に向け民間部門、医療部門、公務部門の連絡会を開催している。今年の連絡会には、連合新潟から牧野事務局長、筒井副事務局長と貝瀬副事務局長が参加した。民間部門連絡会は、松野副議長が座長を務め、11産別17単組3



60分程の連絡会後、19時から35分からは会場を移動して合同交流会が開かれた。開会にあたり矢島議長は「賃金要

支部から40名が参加して、牧野連合事務局長が加わり進行した。各単組からは、事前調査表をもとに賃金要求や一時金要求のポイント、休暇等の諸要求、職場課題、組合行事への参加実態等が述べられた。全体的には産別方針で要求するとの報告であった。医療部門連絡会は、



長、横澤副議長から3部門の報告がされ、春闘に臨む情報交換と心合わせがはかられた。

中越地協内各地区総決起集会開く

連合新潟は、16春闘中央総決起集会を3月1日に開催した。同様に連合中越地協内では、南魚沼支部総決起集会が1日に開催され、3日には長岡地区春闘総決起集会が行われた。

矢島議長は決起集会にあたり「昨年以上に賃上げを獲得し、デフレからの脱却をはかろう。その為にも労働組合が社会的責任を果たす交渉をしっかりと行い、賃上げを勝ち取る」と述べた。また、「労働人口が減少している中において、採用は重要だが、現に働いている人の賃金以外の労働条件諸制度の確立をはかり、安心して働ける体制も重要だ」と述べた。

次に、米山連合新潟副会長が基調講演に立ち、「連合相談ダイヤルには、不払い残業、休日労働、割増賃金、雇用不安、嫌がらせ等の相談がある」とし、「何かを傷んでいると言わざるを得ない」と強調された。また、賃金さえ上げれば良いのではなく、未組織を含め全体の底上げを図る



ン全丸大労組) ◆本間さん(日教組・高教組) ◆多田さん(JEC連合国際開発帝石労組) ◆小倉さん(私鉄総連越後交通労組) ◆山崎さん(ヘルスクエア労協日赤労組長岡支部)の7単組から決意が表明され、参加者全員で共有し確認した。

ことが連合としての運動だ。そして働く場所を守っていく運動も大事だと訴え、第57回地方委員会が決定した「すべての働く者の賃金の底上げ底支え、格差是正に向けて取り組む」方針を説明した。さらに、大手準拠の関係を乗り越える春闘、すべての労働組合が月例賃金に徹底的にこだわり、定期昇給相当分にプラス2%以上の賃金改善等の方針を提起した。

集会では、◆五井さん(自治労長岡市職労) ◆浅田さん(JAM新潟星野製作所労組) ◆曾山さん(UAゼンセ

SJネット委員会のユニオンパワーアップセミナーが先月開かれた。その際、「ダブルワークの人が時間外労働をした際の割増」について質問があった。パートで働く人の中には、フルタイムで働きたくてもそうはいかずに、あるいはフルタイムで働く人にも、生活費・ローン等から、昼・夜のダブルワークで働く人も

この事業場で働いた時間を「通算」して、「1週間40時間を超えたら割増賃金の支払い義務が生ずることとなる。当然に(36協定を締結し)、時間外労働の法所定手続きを採り、割増賃金を負担しなければならぬのは、通常は、後で契約した事業主となる。しかし、労働契約に際してダブルワークを知っており、適正に対処されているなら問題ないが、事業主が「知らなかった」、「知っていても割増を払わずに放置していたり、働く側もその事を伏せている」ケースが多くあるのではないだろうか。賃金だけでなく、過重労働防止の観点からも事業主には適正な対応が求められるし、働く側も知る必要があるのではな

東蔵王2 <<No.207>> 事務局長 小林 守

法に照らすと、仮に2

サラリーマン川柳(会議中 部長につけたい 血圧計!) (外回り 今日はおそこで ひと休み) (長電話 肝心なこと 言い忘れ) (教育だ 嫌な仕事は 部下にさせ)

サラリーマン川柳 (コピーさえ 課ではタブーの 濃い薄い) (なぜ曲がる 俺のショットと 出世道) (長くやれ 上司会議で 留守がいい) (送別の お花で分かる 人の色)

## 連合北魚沼支部だより

3月15日(火)魚沼市小出郷福祉センターにて2016春季生活闘争勝利!北魚沼支部決起集会(参加者約50名)を開催しました。

山本支部長から挨拶の後、来賓の社民党魚沼支部、推薦市議よりご挨拶をいただき、今春闘を連帯して闘っていく報告がされました。

連合新潟の榎本副会長からは、2016春季生活闘争として連合新潟の方針説明と情勢について報告を受けました。

J P 労組・新教祖の代表の方から職場闘争報告及び決意表明があり、今春季生活闘争の方針を全体で確認してきました。

また、集会アピール等を採択し、最後に山本支部

長の団結ガンバローで集会を終えました。



## 連合小千谷支部だより

3月14日(月)PM6:30よりサンラックおぢや3Fホールにて『連合中越小千谷支部 2016春闘総決起集会』が開催されました。

当日は来賓も含め総勢150名以上の参加がありました。初めに橋本支部長より主催者代表の挨拶があり、続いて連合新潟齊藤会長様より情勢報告

ならびに来賓挨拶を頂きました。その後、各労組代表者が春闘に向けての決意表明を行ない、スローガン提案、2016春季生活闘争集会アピールと続き、最後に橋本支部長の号令の下、全員で「団結・必勝ガンバロー」を行い、今年度の春闘に向け最後まで共に頑張り抜く事を誓い合いました。



## 連合十日町支部だより

3月9日(水)、各単組から約30名が集まり春季生活闘争総決起集会を開催しました。

集会では、牧野連合新潟事務局長をお迎えし、2016春闘情勢や夏の参議院選挙にむけた取り組み状況などについて講演いただきました。

その後、各単組の報告を受けて、これから迎える春闘の山場にむけて一致団結して要求を勝ち取るべく、団結ガンバローを行いました。



## 第87回長岡地区メーデー プラカードコンクールについて

今年の長岡地区メーデーは、5月1日(日)にアオーレ長岡にて開催いたします。

例年、メーデーの際には「プラカードコンクール」を実施しております。

- 今年もプラカードコンクールを開催いたしますので、5月1日のメーデーに向け、各単組で制作をお願いします!
- プラカードはデモ行進の際に使用し、アオーレ長岡にてコンクールを実施します。入賞プラカードには賞品を差し上げます! 参加賞もご用意いたしますので、ぜひ組合員のみなさんで作って、メーデーを盛り上げましょ

### 【ご注意・禁止事項】

- ・参加組合間で対立する問題については触れないものとする
- ・「脱原子力」などに関するプラカード

### 【問い合わせ】

連合中越地協 TEL 0258-24-0515

